

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt
am 05.05.2004

Sanierung des Fußgängerüberweges in Höhe des Real-Marktes (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die bereits angekündigte Sanierung des Fußgängerüberweges in Höhe des Real-Marktes (in den Ostring hinein) schnellstmöglich zu beginnen und abzuschließen.

Begründung:

Die Markierungen des Fußgängerüberweges sind weder für Fußgänger noch für die Vielzahl der Kraftfahrer, durch den hohen Grad der Abnutzung, zu erkennen.
Leider wurde bereits am 23.04.2004 eine Passantin von einem PKW erfasst. Dieser Zwischenfall zeigt, dass eine erhebliche Gefährdung aller Verkehrsteilnehmer besteht und dringend gehandelt werden muss.

Beschluss Nr. 0024

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66
101600

Pfeifer
Ortsvorsteher